

DEVINETTES



Oh ! la ! la ! où est le docteur ?

On se rappelle que l'année dernière, de joyeux farceurs s'étaient adressés à un curé de Paris et lui avaient demandé la célébration d'une messe à la mémoire de Molière.

Voici une nouvelle anecdote sur un sujet identique, qui est toute récente et est historique.

Deux jeunes gens se présentent, gravement à la sacristie d'une église de Paris et demandent le curé. Celui-ci se trouve justement là et leur donne audience.

— Nous désirons, dit le plus hardi, faire dire une messe pour le repos de l'âme d'Homère.

— C'est une très bonne idée, fait le curé sans sourciller.

— Et quand la direz-vous ? demande un des jeunes gens un peu étonné.

— Quand vous m'apporterez son acte de décès légalisé, répond le curé en les reconduisant courtoisement jusqu'à la porte.

Au Tribunal, l'avocat finissant sa plaidoirie :
— Eh somme, l'accusé est moins coupable qu'on ne le dit. Vous l'accusez d'avoir pris une somme de deux cents piastres. Mais il n'a pas touché au portefeuille qui contenait mille piastres environ.

L'accusé fond en larmes.

Le Juge, touché. — Vous vous repentez ?

L'accusé. — Oh ! oui... de n'avoir pas vu le portefeuille !



Voyons les enfants, pas tant de bruit, ne voyez-vous pas que grande maman dort ?

— Eh bien, cher ami, votre nièce à qui vous avez donné la moitié de votre fortune, pour lui faire faire un beau mariage... êtes-vous content d'elle ?

— Oh ! il est certain qu'elle ne me gêne pas. Elle passe tous ses hivers en Floride, tous ses étés aux bains de mer. Et au printemps, comme elle est sans cesse en voyage, je ne la vois jamais. Mais elle m'écrit des lettres charmantes, charmantes !

— Enfin, c'est l'Ange... de l'ingratitude...

UNE BONNE PLAISANTERIE.

Un pharmacien du canton d'Argovie, en Suisse, vient de faire aux savants une bien bonne plaisanterie.

Il a pris un certain nombre de moineaux familiers et a peint leur plumage des couleurs les plus invraisemblables. Ce travail terminé, il lacha ses moineaux, et, le lendemain il n'était bruit dans la presse que des singuliers oiseaux aperçus dans la contrée.

Les savants du pays discutèrent avec animation sur l'origine et l'espèce de ces hôtes inusités, et quand le pharmacien s'aperçut que les savants, dont il avait eu sans doute à se plaindre, commençaient à se prendre aux cheveux, il fit connaître sa supercherie.

Les savants suisses ne sont pas contents !

Lu dans le feuilleton d'un journal littéraire :
"La princesse Zélie se fâcha avec le prince. Elle mourut à la suite de ce refroidissement."



Il y avait trois bouffons, il y a un instant, où est le troisième ?